

Inventarios de la minería del cobre caen en Chile y presionan cifras económicas

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) publicó datos este viernes que muestran una caída del 4,8% en los inventarios de la minería del cobre durante diciembre de 2025, dentro de un panorama de menor acumulación de productos terminados y una demanda que ajusta niveles frente a la producción. La disminución responde principalmente a una menor acumulación de stock en productos finales, lo que sugiere un reajuste en la oferta frente a variaciones de mercado e inventarios industriales.

El análisis del INE también identifica una contracción de los inventarios industriales en otras

áreas del sector productivo, lo que puede indicar presiones más amplias sobre la cadena de suministros e impactos que trascienden la minería. El descenso de inventarios refleja un patrón de desacumulación que puede tener efectos mixtos: por un lado, aliviana costos de almacenamiento para empresas mineras; por otro, sugiere precaución ante la demanda futura. Economistas interpretan estos datos como un ajuste que podría anticipar una fase de reoptimización de la producción en la industria cuprífera chilena, afectando cifras macroeconómicas vinculadas al sector.

Este informe se produce en un contexto en el que la minería del cobre sigue siendo uno de los pilares de la economía chilena, aportando una proporción significativa a las exportaciones y al PIB minero. Cifras recientes del sector muestran que la producción de cobre de Chile registró una leve caída de casi 2% en 2025, lo que subraya la importancia de monitorear indicadores como inventarios y inventivos productivos para anticipar cambios en la dinámica de la economía minera nacional.